

Mosaikwasserbecken in Dürrolewang - Ein Projekt mit Bürgerbeteiligung

Das Wasserbecken im Dürrolewanger Grünflächenzug wurde im Rahmen der Erneuerung des Platzes mit der Beteiligung von Bürgerinnen und Bürgern mit Mosaiksteinen gestaltet.

Zuvor fand ein Kreativtermin mit Kolorieren auf Basis einer Kopie der Brunnenzeichnung in allen Ansichten statt. Außerdem konnten die Beteiligten zum Erlernen der Mosaiktechnik einen Kurs im Mosaik-Atelier besuchen. Eine große Begeisterung und Hingabe war spürbar!



Foto:
Karin Heide-Schäfer



4 Fotos:
Heike Lambor